

について

Q ①松尾・横芝インター

チエンジ周辺の土地利用のなかで、成田空港にかかる物流センターなどの企業誘致について、また航空機騒音対策交付金の概要とこれから展望についておうかがいします。

②企業誘致に際しての、財政支援策についておうかがいします。

企業誘致に当たっては、企業のニーズを的確にとらえ、効率的な誘致に期待します。

A ①まず、物流基地に関する考え方ということですが、成田空港を近くに持つている自治体として、何とかその恩恵にあずからないかという考えはあります。幸い旧松尾町の時代から、この地域・インター・チエンジ周辺に工業系市街地ゾーンを位置づけているところがっています。この物流基地という考え方は、積極的に取り組んでいきたいと考えています。

Q ①

平成の合併の第2ステージについて
・若者が定住できる街づくりについて

Q ①市の将来を考えると、人口減少は止めねばと9月議会で少子化に対する質問で強く感じた。それには、空港関連の物流や企業の誘致をし、働き場所作りが必要。そのため、成東から山武、富里を貫いたアクセス道路を作るべきと思うが。

A ③行政改革について、再度ご説明願います。

A ④行政改革プランにつきまして、集中改革プランを今作成中でございますが、全体的な改革プランについては未だきちっとした形を示すには至っておりません。

A ⑤現在団地のフェンス150メートルにエンドウ豆を蒔きましたので、成功したら市でも勧めてはどうでしょう。

Q ⑥山武市議会だより第3号

空機騒音対策事業交付金と
いうことで、今年度松尾地区に2、500万円余り、蓮沼地区に500万円余り交付されているのは、今後も継続します。

②これは、市として積極的な姿勢を打ち出す必要があります。また、そういう市として検討に入していく必要があると考えています。

企業誘致に当たっては、

②山武市誕生以来横芝光・芝山を含めた1市2町の合併の期待もあつたが、芝山は成田との枠組み、残った

国的に騒がれていますが、今現在の滞納額および徴収方法がどうなっているのか

Q 産業活動が個人の所得の場である以上、少しの金額でも大勢の人が喜べるならば大産業と言えるのでは

A ①若者が定住できるまちづくりは、地域の経済力で地域が恩恵を受けるとすれば間違なく成田空港からで、成田抜きにしての経済的発展は考えられない。

Q ②山武市の機構改革および組織改革について、目的と計画を詳しくご説明願いたいと思います。

電話催告あるいは滞納者の呼び出し、納付相談、家庭訪問等を進めております。

Q ③合併の議論はいろいろあつたが、もう南部の方は向

を含めて職員の方で朝電話をかけており、職員の方で早朝の電話催告あるいは滞納者の呼び出し、納付相談、家庭訪問等を進めております。

6

Q ④山武市の機関改革および組織改革について、目的と計画を詳しくご説明願いたいと思います。

そこで、テーマに合わせて「山武杉とアララギの里」

6